

## **Die Highlights des Bühnenprogramms der 23. Hocketse**

*Auch 2014 bietet die Hocketse der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. (AHS) wieder bunte Unterhaltung auf der Bühne an.*

### **Zackige Zicken** (Auftritt am Samstag und Sonntag)

„Zackige Zicken“ ist der Künstlername der Dance Aerobicer des Stuttgarter Sportvereins Abseitz e.V. Mit ihren rasanten Tanzshows begeisterte die Tanzgruppe schon in den vergangenen Jahren das Publikum der Hocketse der AHS.

### **Hot Rocket** (Auftritt am Samstag)

Die fünf Musiker von Hot Rocket nehmen ihr Publikum mit auf eine Reise durch die letzten Jahrzehnte der Musikgeschichte und bringen eine erfrischende Mischung von Rock, Pop, Soul, Reggae, Funk bis Disco auf die Bühne. Mit ihrem spielerischen Geschick geben sie jedem Song und damit auch der Band ihren eigenen Glanz und Sound: Alle Songs sind 100% live und mit unglaublich viel Power und Leidenschaft gespielt. Der Spaß am gemeinsamen Musizieren ist ihnen dabei anzusehen und dieser Funke springt auch sofort auf das Publikum über. Hot Rocket verstehen es, ihr Publikum anzustecken und mitzureißen. So wird jeder Event - ganz gleich ob Stadtfest, Musiknacht, Firmenveranstaltung oder private Feier - garantiert zu einer unvergesslichen Party!

### **Cosy Sundays** (Auftritt am Sonntag)

Die Cosy Sundays sind eine aufstrebende Band aus 6 jung(geblieben)en Frauen: Dee, Kerstin, Vanessa, Tabea, Alex und Steffi. Musik machen alle 6 Frauen schon so richtig lange. Mit ihrem rockigen und mitreißenden Sound begeistern sie das Publikum. Doch nicht nur das: Bei ihnen merkt man einfach, dass sie sich auf der einen Seite bereits richtig lange kennen und auf der anderen Seite eine Musik machen, die belebt und facettenreich ist.

### **Vera Cruz** (Auftritt am Sonntag)

Vera Cruz ist Art Rock pur. Die fünfköpfige Band spielt live und unverfälscht. So bringt die Band ein authentisches Gefühl mit angemessenem technischem Aufwand, aber eben zu 100 % live auf die Bühne. Sound und Licht müssen das Arrangement des Songs unterstützen und führen so zu einem Gesamtkonzept, das Emotionen von der Bühne zum Publikum überträgt. Darin liegt die große Stärke von Vera Cruz.

### **Ray Isaac** (Auftritt am Sonntag)

Ray Isaac ist ein unabhängiger Sänger, Songwriter und DJ. Seine Art und Weise sich auszudrücken ist von Schmerz, Liebe und Erlösung geprägt. Ray Isaac's Debüt-

Single „U Want or U Don't“ wurde im Januar 2014 veröffentlicht. Das offizielle Musik-Video zum Lied kann auf VEVO angeschaut werden. Seine zweite Single „Who I Am“ ist eine Ballade, die sich um das Thema Freiheit, den Kampf um Akzeptanz und Gleichberechtigung in unserer Gesellschaft dreht. Ray Isaac steht zu seinem Glauben. Er verkörpert mit seinen Liedern, dass sich das Glück uns nur dann zeigt, wenn wir uns wirklich selbst lieben und akzeptieren. Zudem schafft Ray es, die Menge als DJ zu begeistern und mit Pop- und House-Remix zu „Hände-in-die-Luft-Fanfaren“ anzutreiben.

### **Panda Lapure & Vava Vilde** (Auftritt am Sonntag)

Die beiden Stuttgarter Drag Queens Panda Lapure & Vava Vilde sind einigen bereits bekannt durch ihre ehrenamtliche Arbeit für das MSM-Präventionsteam der AHS und für die Initiativgruppe Homosexualität Stuttgart e.V. oder durch ihr aktuelles, viel diskutiertes Cover des Magazins Schwulst. Stets schrill, bunt, außergewöhnlich und kunstvoll, werden die beiden selbsternannten Superheldinnen nun auch der Hocketse der AHS mit ihrem Auftritt ein wenig ihres außerirdischen Flairs einhauchen! Wer mehr erfahren möchte, findet die beiden auch bei Facebook

### **Partyblues** (Auftritt am Sonntag)

Gegründet im Sommer 1988 spielten Partyblues seither auf über 400 Konzerten in Deutschland, England, Frankreich und der Schweiz. Seit 2010 besteht die Coverband in erweiterter Besetzung mit fester Sängerin. Partyblues bietet als Coverband ein vielseitiges Programm mit zahlreichen Hits der deutsch- und englischsprachigen Rock- und Popmusik von 1960 bis heute. Abgerundet wird das Repertoire durch eine Auswahl erlesener Jazzstandards. Mit Hits von AC/DC, Queen, Bryan Adams, Robbie Williams, Nena, Tina Turner, Bon Jovi, Europe und Deep Purple sowie einer umfassenden Auswahl an Schlagnern, NDW und Partysongs bleibt kein Wunsch offen.

### **Purple Sun** (Auftritt am Sonntag)

Die Band Purple Sun besteht seit 25 Jahren und hat sich weit über Baden-Württemberg hinaus als moderne, vielseitige Pop- und Rockformation einen Namen gemacht. Die vier Musiker, Sänger und ihre Sängerin interpretieren Kult-Hits der 1970er und 1980er und die Hits von heute in einem unverwechselbaren und professionellen Sound. Von der Stuttgarter Musikhochschule erhielt Purple Sun eine Auszeichnung für die besonders gelungene künstlerische Darbietung und Interpretation von Cover-Musik.